
2011 年度 ㈱ジェイコムウエスト和泉・泉大津局  
放送番組審議委員会 議事録 

 
Ⅰ．日時・・・2012 年 3 月 15 日 
Ⅱ．場所・・・㈱ジェイコムウエスト和泉・泉大津局 4 階会議室 
Ⅲ．出席者・・・【委員】7 名 
        中塚 利彦（委員長） 
        東 忠男（副委員長） 
        河西 秀雄 
        河越 悦生 
        水野 弘 
        杉山 毅 
        坂本 克己 
                               （順不同、敬称略） 
        【事務局】6 名 
        佐々木 博史（局長） 
        尾崎 圭（業務局 マネージャー） 
        中西 亮太（関西南ブロック マネージャー） 
        岡橋 浩伸（関西南ブロック 営業統括部） 
        松原 寛樹（関西メディアセンター） 
        井口 和彰（関西メディアセンター） 
         
Ⅳ．記録者・・・久万 真美 
Ⅴ．議事及び議決内容 

（1） 開会の挨拶（中塚委員長） 
  

（2） 局長の挨拶（局長 佐々木） 
 

（3） 加入状況の報告（局長 佐々木） 
・ ＣＡＴＶ視聴可能世帯状況の報告 
・ 当社有料チャンネル加入数の伸び率 
・ 地デジへの移行完了の報告 

   
  （4）放送番組の報告（岡橋） 
    ・2011 年新しく追加されたＯＰチャンネルの報告 

・2011 年ＨＤ化されたチャンネルの報告 



・ ＯＰチャンネル、ＢＳデジタル再編成の報告 
・ 見放題パックチャンネル追加の報告 
 

 
（5）コミュニティチャンネルについての報告（松原、井口） 

    ・震災時のコミュニティーチャンネル放送内容、終了番組、新番組、レギュラー

番組、地域情報番組、生放送番組、自主制作番組の番組タイトル名と内容を

報告 
 
  （6）質疑応答 

【委員】 
   『ジェイコムの多チャンネルに加入したら、コミニュティーチャンネルは視聴でき

るのは理解しているが、地デジの工事をジェイコムでしたらコミュニティーチャ

ンネルは視聴できるのか？』 
  【事務局】 
   『地デジ化の工事からお話しますと、地デジの工事は加入が前提となります。 
    今までビルの建設で難視聴地域が発生した場合は、ジェイコムで対策をさせて頂

いております。そのかわりビルの施工業者様に導入費用をご負担頂いております。

去年に関しましては、行政からの依頼で月々￥700 の費用をお支払頂いて、地デジ

を視聴頂くプランの販売も開始致しました。基本的には、ご加入頂いてご視聴頂

くか、施工業者の費用負担でご視聴頂くかの方法となります。』 
 
 
  【委員】 
   『コミュニティーチャンネルをＨＤ化したり、充実させていく計画はあるのか？』 
  【事務局】 
   『現在コミュニティーチャンネルはＳＤ画質で放送しておりますが、2012 年 10 月

からＨＤ画質での放送を予定しております。また、2012 年 4 月 2 日から第 2 コミ

チャンがスタートします。12ｃｈにコミュニティーチャンネルを追加し、    

データ放送にて、ＭＢＳラジオの視聴が可能となります。』 
 
 
  （7）閉会の挨拶（業務局 マネージャー 尾崎） 


